

Inu yasha und Kagome

oder Zurück in die Zukunft

Von Monny

Rin's erster Schultag

Hier kommt Kapitel 13 schuldingung fürs lange warten.

Kapitel 13: Rin's erster Schultag

Es war ein schöner Morgen als Rin von dem Vogelgezwitscher aufwachte. Heute war es soweit, heute war Rins erster Schultag sie war so aufgeregt. Als erstes streckte sie sich, dann ging sie zum Kleiderschrank und nahm sich eine 3/4 Hose und ein t-shirt raus und ging ins bad. Dort duschte sie, kämpfte sich die Haare und ging dann in die Küche um dort zu Frühstück. Dort war nur Frau Higurashi zu finden, die das Frühstück vorbereitete, sie wollte gerade den Tisch decken als sie Rin bemerkte. Sie begrüßte sie und fragte sie ob sie ihr nicht helfen wolle, das kleine mädchen nickte nur, nahm die Teller entgegen und deckte den Tisch fertig, fragte ob sie noch was helfen könne. Frau Higurashi schüttelte den Kopf und sagte zu ihr: "Nein Rin ich brauch keine hilfe mehr den rest schaf ich auch alleine geh ins Wohnzimmer oder geh raus zu Kagome sie macht wie jeden Morgen ihre Schießübungen." Rin Nickte und ging dann aus der Küche, und ging nach draußen und schaute Kagome beim Bogenschießen zu. /Ich Kagome unbedingt fragen ob sie mir das auch beibringt/, dachte das kleine mädchen. Und schaute ihr weiter zu bis Kagome aufhörte um noch vor dem Frühstück zu duschen. Also ging Rin mit ihr wieder rein und setzte sich ins Wohnzimmer und spielte mit den beiden Katzen. Sie spielte mit den beiden gut eine halbe stunde bis Sota reinkamm und ihr sagte das, dass Frühstück fertig sei. Also erhob sie sich und ging mit ihm in die Küche, wo schon fast alle saßen.

Also setzte sie sich auf ihren platz und aß mit den beiden anderen (Kagome und Sota) ihr Frühstück. Nach dem essen gingen sie alle ihre Schulranzen holen (Rin nahm noch ihren dolch mit)und wolten geade gehen als Kagomes Mama ihre Tochter noch rief und sagte:"Hier ich hab dir einen Zettel geschrieben wo trinn steht das du heute etwas später kommst wegen Rin ja.". Kagome nickte und sagte noch:"Wenn Inu yasha aufwacht, sag ihm er soll zu Rin's Schule gehen und auf sie aufpassen ok?". Ihre Mutter nickte nur und Kagome ging dann zu den beiden kindern um zusammen zur Schule zu gehen. Auf dem Schulweg trafen sie die Jungs von gestern und sie begrüßten Rin genauso freundlich wie gestern, was sie freute. Als sie auf dem Schulhof ankamen trennten sich Rin und Kagome von Sota und seinen Freunden.

Rin und Kagome gingen richtung Direktor zimmer und wurden auch freundlich von seiner Sekretärin begrüßt. Die Sektriärin sagte zu ihnen:"Bitte warten sie draußen bis sie aufgerufen werden, eine Familie ist noch beim Direktor, ich rufe sie dann auf wenn sie fertig sind." Kagome nickte nur und ging mit Rin wieder raus um dort platz zu nehmen.

Eine viertel stunde später kamen sie dann auch trann. Der Direktor begrüßte sie freundlich und bat sie platz zu nehmen, was sie auch taten.

Dann erzählte Kagome wer Rin ist. (sie sagt einfach das dass die nichte von einem Freund von ihr ist und er sie gefragt hat ob sie nicht einige zeit bei ihrer Familie leben könnte.) Der Direktor nickte und sagte:"Ok wenn das so ist dann komm mit Rin ich zeig dir deine neue klasse." Sie nickte nur stumm und ging mit kagome zu ihrem Klassenraum, als der Direktor die Klassentür aufmachte sah sie gleich Sota auf seinem Platz sitzen der etwas aus einem Buch abschrieb. Als er merkte das die Tür aufgemacht wurde schaute er kurz hoch und sah seine schwester und Rin. Er lächelte und machte sich wieder an seine aufgabe.

Der Direktor kamm rein und sagte der Lehrerin warum er hir war, diese nickte nur.

Derweil draußen hockte sich Kagome zu Rin runter und sagte:"Ok Rin der Direktor wird dich gleich aufrufen und du musst dann da alleine rein, du musst dich dann vorstellen und so weiter, neben Sota ist ein platz frei da setzt du dich hin verstanden, ach nochwas Inu yasha kommt nachher hierher und passt auf dich auf ok, alles verstanden?". Rin nickte "ok ich warte bis der direktor dich rein ruft und dann bin auch ich weg ok.", sagte Kagome. Und keine zwei Minuten später rief der direktor Rin in die Klasse. "Ok ich bin weg fiel spaß heute und bleib immer in Sotas oder in der nähe der Jungs von gestern ok?". Rin nickte abermals und wollte gerade gehen als sie von Kagome umarmt und einen kleinen kuss auf die stirn bekam, dann stand sie auf und ging.

Rin nahm all ihren Mut zusammen, atmete noch mal ein und aus und schob dann die tür auf (die der Direktor vorhin zugemacht hatte) und ging in die klasse.

Als erstes sah sie Sota der ihr mutig zulächelte und die daumen nach oben streckte. Dann merkte sie das sie von den meisten mädchen und Jungs (auser Sotas freuden natürlich) gemustert wurde. Sie kamm am Lehrerpult an und stellte sich mit dem Rücken zur Taffel. "Ok dann gehe ich wieder", sagte der Direktor und war dann acuh gleich verschwunden.

Es war sehr ruhig nachdem der Direktor gegangen war, alle schauten sie an ihr war mulmig zu mute. Sie erschrak als die Lehrerin das wort erhob:"Du braust keine angst zu haben, so jetzt sag uns doch erstmal wie du heißt und wo du wohnst, mh?".

Rin schluckte sag nochmal zu Sota der ihr munter zu lächelte und dann bekam sie:"Ich heiße Rin, und wohne auf dem Higurashi anwesen.", als sie das sagte ging ein raunen durch die klasse. Einige Mädchen sagten:"Dann wohnt sie ja mit Sota unter einem Dach." es wurde etwas laut und die Lehrerin bat um ruhe was auch sogleich gescha.

Dann kam eine frage aus der klasse:"Warum wohnst du bei den Higurashis?"

"Ähm weil ich die nichte von dem freund von Sotas Schwester bin.", antwortete sie auf diese frage. Sota musste sich das lachen verkneifen. "Ok Rin du kannst dich da neben Sota setzen.", sagte die Lehrerin und Rin setzte sich neben Sota und atmete erstmal richtig aus. Sota neben ihr musste lächeln.

Und so begann nun richtig der erste Schultag für Rin die (dafür das es da erste mal ist da sie auf eine schule ging) es ganz gut machte. Natürlich musste Sota ihr manchmal helfen aber das machte er doch gerne. Dann war endlich pause und Sota ging mit Rin auf den hof um dort Inu yasha zu treffen denn sie auch fanden, sie redeten etwas bis einer von Sotas freunden kamm und die beiden fragte ob sie nicht lust hätten mit Fußball zuspielen, beide nickten und ließen Inu yasha allein der sich dann aber auf einen baum in der nähe niederließ und rin und sota beobachtete.

Und nach guten vier stunden gingen die kinder dann nach hause. Sie wollten geade über eine Straße gehen als die drei gerufen wurden sie treten sich um und sahen wie Kagoem ihnen hinterher lief. Sie begrüßten sie herzlich und Kagome hackte sich bei Inu yasha ein, und gemeinsam gingen sie nach hause.

Und was hat Kagome die ganze zeit gemacht?

Kagome kamm wie nicht anders zu erwarten zu spät, zeigte ihrem lehrer den zettel denn sie von ihrer mutter bekommen hatte und setzte sich danach auf ihren platz.

Auch ihre sechs stunden gingen schnell vorbei und ging nach dem der Glockenschlag die letzte schulstunde beendet hatte mit ihren Freunden nachhause.

Als sie die staße entlang gingen sah sie Inu yasha und die kinder, und rannte ohne ein schuß zu ihren Freundinnen u der dreier Gruppe, wo sie sich bei Inu yahsa einkackte und zusammen nach hause gingen.

Ihre Freundinnen schauten nur mit großen Augen zu Kagome die sich bei Inu yasha einhackte.

Als sie zu hause ankammen wartete schon ein leckeres essen auf sie was sie dann verschlangen. Nach dem Abendessen machte jeder noch hausaufgaben und alle gingen rechtzeitig ins bett.

Rin dache noch /das war ein schöner tag/ und so schlief sie ein.

So das wars auch schon wieder von mir ds nächste kapi kommt bald. viel spaß beim lesen und nicht vergessen komis schreiben. Eure Lysio1.